

Montag, 16.05.2022

Infoticker: Aktuelles aus der Verbandsarbeit

Dr. Sven Mohr wird Bundesvorsitzender des BvLB

Erstmals nach seiner Gründung kamen die Vertreterinnen und Vertreter aus den einzelnen Landesverbänden zum Delegiertenkongress des Bundesverbandes der Lehrkräfte für Berufsbildung (BvLB) am 5. Mai 2022 in Berlin zusammen.



Höhepunkt der Verbandsarbeit auf Bundesebene war aus Schleswig-Holsteiner Sicht, die Wahl des ehemaligen Landesvorsitzenden des VLBS Dr. Sven Mohr zum Bundesvorsitzenden. Die Delegierten wählten den Schulleiter des Regionalen Berufsbildungszentrums Flensburg Eckener Schule zusammen mit Pankraz Männlein aus Bayern zum höchsten Interessensvertreter der Beruflichen Bildung in Deutschland.

Die beiden VLBS-Co-Landesvorsitzenden Gesa Marsch und Stephan Cosmus gratulierten ihrem Vorgänger zur erfolgreichen Wahl und wünschten ihm ein glückliches Händchen für seine weitere Arbeit. „Als starker Landesverband aus einem kleinen Bundesland freut es uns sehr, jetzt einen schnellen und direkten Draht nach Berlin zu haben!“ so Gesa Marsch auf die Frage, was diese Wahl für den VLBS bedeuten wird.

„Wir erwarten jetzt vom neuen Bundesvorstand unserer Spitzenorganisation, dass die extrem hohen Arbeitsbelastungen der Lehrkräfte in den beruflichen Schulen und Regionalen Berufsbildungszentren (RBZ) auch auf Bundesebene des dbb wahrgenommen werden. Nur so können wir in den nächsten Tarifabschlüssen die Arbeitsbedingungen an den Schulen spürbar – hoffentlich endlich auch finanziell – für unsere Mitglieder verbessern.“ so Stephan Cosmus.

Aber jetzt heißt es erstmal:

„Glückwunsch Sven Mohr – Hest du good maakt!“

V.i.S.d.P:

**Geschäftsführender Vorstand
Stephan Cosmus, Gesa Marsch**

Pressekontakt:

**Jan Oliver Schmidt
Tel. 04101-8050799, E-Mail schmidtjo@vlbs.sh**

**VLBS Landesgeschäftsstelle:
Muhliusstr. 65, 24103 Kiel
Tel. 0431-678686, Fax 0431-8881537
Internet www.vlbs.sh
E-Mail info@vlbs.sh**